
Abdelhamid Sabiri (#27)
Beitrag von „klausweiss176“ vom 2. Oktober 2017, 16:48

Zitat von Zarate_66 

Für mich ist er "Persona non grata".... Der Prototyp eines Fußballsöldners.

Mittlerweile ist es ja normal geworden trotz bestehender Verträge den Verein verlassen
zu können... , aber nicht so mies wie er es getan hat.

Kommt sich vor wie ein Star und ist ein kleines Licht.

Ohne Identifikationsfiguren wie es bspw. Mintal oder Pinola waren.... und auch noch
einige andere davor,...ohne solche Spieler wäre der FCN nicht das was er ist.

Eigentlich gehört er auch nicht unter "Ehemalige Glubberer"... auch das hat er nicht
verdient!

Alles anzeigen 

Zitat von Hamburger Clubfan 

Das ist alles richtig, Zarate und ich teile auch deine Meinung über Moral und Anstand.

Trotzdem ist dies nur die eine Seite der Medaille, denn die Vereine haben durchaus
eine große Mitschuld an dieser Entwicklung.

Da wird doch bewusst in den Verträgen mit einkalkuliert, daß diese gebrochen werden,
damit man Ablösesummen kassiert.....oder wie soll man sonst das Festschreiben von
Ablösesummen in Verträgen verstehen ?

Das ganze Profigeschäft ist verludert.....von beiden Seiten und keiner ist moralischer
als der Andere.

Hier würde ich gerne noch uns Fans anbringen.
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Auch wir tun ja alles dazu um den Sport wirklich zu verludern. Wenn ich nach dem Abstieg sehe
wie schnell man Spieler wie Ginczek, Drmic und Hasebe als Abstiegsversager bezeichnet hat
und nicht mehr sehen wollte gibt mir dies auch zu denken. Ginzek und Hasebe waren verletzt.
Ebenso wie ein Chandler. Sie wurden als Abstiegsversager bezeichnet und sollten vom Hof
gejagt werden. Genau die gleiche Gruppe, die Fans, fordert nun Integrität von den Spielern. Der
Sport ist wirklich auf allen Ebenen verludert. Fans wollen Einfluss nehmen, Wozu?

Vereinen geht es ums Geld, nicht um die Fans. Und die Spieler wollen auch nur unser Bestes.
Unsere Kohle. Also warum die Schuld nur bei einer Partei suchen. Ich würde über Hannes
Meinung sogar noch hinaus gehen und sagen der Fußball wird auch von den Seiten der Fans ins
unmoralische gezogen.
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